

Se ha ido acumulando...

Rolando Sánchez Mejías

Se ha ido acumulando.

En realidad no hay dolor,
no puede haber dolor
detrás del dolor.

Detrás del dolor
no hay nada,
dicen los monjes budistas.

¿Y detrás de la nada?
No hay nada,
dice el sentido común.

Se ha ido acumulando.

No me está pasando a mi.

A mi me está pasando otra cosa
que no entiendo
ni entiendes.

No me está pasando a mi,
ni a ti,
ni a nadie.

Detrás de la nada
no hay nada.

O hay todo,
depende.

A mi me está pasando otra cosa.

Ven,
te lo voy a decir.

Se ha ido acumulando.